

## Bauabteilung erhält großzügige Sachspende

*Fa. Mayer Schaltechnik GmbH bezuschusst die Anschaffung von Schalungselementen für den Unterrichtseinsatz mit 50%.*



OStD Gerhard Schmid, Vertriebsleiter der Mayer Schaltechnik David Meinert, Lehrkräfte der Berufsschule und Schüler der Klasse BMA 12B

Hoherfreut zeigten sich Schulleiter Herr OStD Gerhard Schmid sowie Lehrkräfte und Schüler der Bauabteilung über den Besuch von Frau Johanna Henneck und Herrn David Meinert von der Fa. Mayer Schaltechnik GmbH aus Bergheinfeld. Grundsätzlich sind Besuche an unsrer Schule nichts Außergewöhnliches, aber in diesem Fall hatten die beiden Firmenvertreter ein wertvolles Geschenkpaket im Schlepptau.

Bei der täglichen Arbeit auf der Baustelle sind im Beton- und Stahlbetonbau Systemschalungen nicht mehr wegzudenken. Auch in der schulischen Ausbildung zum Maurer ist das Thema Schalungsbau in vielen Lernfeldern verankert. Daher hat sich die Berufsschule I Coburg entschlossen, eine eigens für den Unterricht konzipierte Fundamentalschalung anzuschaffen.

Herr Karsten Öhrlein, technischer Leiter des Bergrheinfelder Schalungsherstellers, zeigte sich sofort aufgeschlossen, eine Systemschalung für das Fundament unseres Unterrichtsprojekts „Jugendtreff“ passgenau zusammenzustellen und uns ein Preisangebot zu unterbreiten. Besonders erfreulich war es, als sich der Geschäftsführer, Herr Bernhard Mayer, prompt bereit erklärte, 50 % der Anschaffungskosten als Sachspende der Berufsschule zur Verfügung zu stellen. Nachdem alle rechtlichen Ausschreibungskriterien erfüllt waren, konnte die Alu-Rahmenschalung UltraMax L bei der Fa. Mayer Schaltechnik GmbH von unserem Sachaufwandsträger in Auftrag gegeben werden.



Schüler der Klasse BMA 12B beim Aufbau der Alu-Rahmenschalung UltraMax L

Am Montag dem 20.05.2019 war es endlich soweit, die Schalungsteile konnten nun offiziell unserer Schule übergeben und im Gegenzug symbolisch ein Spendenscheck in Höhe von 8046,- € ausgehändigt werden.

An dieser Stelle bedanken wir uns bei Mayer Schaltechnik GmbH für die großzügige Spende und freuen uns auf weitere jährliche Schulungen im Firmensitz, an denen wir seit 2014 mit unseren Schülern teilnehmen.